

EINWEIHUNGSFEIER DES «QUAI CORNICHON» AM SAMSTAG, 13. MAI 2017

«I believe I can Gurk»

FRANZ BEIDLER

Passend zum dreissigjährigen Jubiläum der Oltner Kabarett-Tage wurde mit dem «Quai Cornichon» am vergangenen Samstag, 13. Mai eine neue Sehenswürdigkeit in Olten eingeweiht. Angelehnt an den «Walk of Fame» in Los Angeles ehrt der in den Schweizer Schriftstellerweg integrierte Quai entlang der Klostermauer alle Preisträger/innen des «Prix Cornichon» mit metallenen Konterfeis. Gestaltet wurden die Abbilder vom Oltner Cartoonisten Werner Nydegger. Den Höhepunkt der Feierlichkeiten bildete die traditionelle Turmrede am

Ildefonsplatz. Der diesjährige Sprecher Franz Hohler schloss seine unterhaltsame Ansprache gegenwarts-kritisch mit dem Vorschlag, Medien zur Veröffentlichung von Kinderzeichnungen als «Nachricht über das, was sein will» zu verpflichten. Passend dazu konnten Kinder vor dem Kunstmuseum unter Anleitung malen. Im Klostergarten fasste das Duo «Knut & Tucek» mit dem Satz «I believe I can Gurk» sowohl die Euphorie über den entstandenen Quai Cornichon als auch die Vorfreude auf viele weitere Oltner Kabarett-Tage zusammen.

www.kabarett.ch



Das Duo «**SCHWARZE GRÜTZE**» führte durch das dreistündige Programm im Klostergarten.



Die Eltern **ISABELL** und **RONNY** aus Olten bewunderten die gemalten Bilder ihrer Töchter **FLURINA** (l.) und **LOUISA**.



Anglizismen als «Versandteile unseres Wortschatzes»: Die Turmrede von **FRANZ HOHLER** war gewohnt wortgewandt und vermochte den **ILDEFONSPLATZ** zu füllen. (Bild: Dieter Graf)



Mit «I believe I can Gurk» erfasste das Duo «**KNUTH & TUCEK**» die heitere Stimmung der Feierlichkeiten in einem Satz.

«Der **QUAI CORNICHON** ist ein Leuchtturm in der Kulturlandschaft Solothurn», meinte Gründer und Ehrenpräsident der Oltner Kabarett-Tage **PETER NIKLAUS** vor der Platte vom Preisträger und diesjährigem Turmredner Franz Hohler.



Die **PLATTEN DES QUAI CORNICHON** wurden vom Oltner Cartoonisten Werner Nydegger gestaltet.



JOCHEN und **ELISABETH** reisten aus Lenzburg an, um mit Freunden Outdoor-Kabarett zu geniessen.



Das «**FAHRIÉTÉ**» auf der Kirchgasse bot ein abwechslungsreiches Programm im geschlossenen Raum.



«Publikum, Acts und Wetter: Alles passt zusammen!». Gesamtleiter **CLAUDE SCHOCH** (r.) und Fotograf **DIETER GRAF** sind glücklich ob dem gelungenen Einweihungsfest.

Die Kabarettbegeisterten: (v.l.) **JONAS** aus Kes-tenholz, **PETER** aus Niederbuchsi-ten, **PHILIPP** aus Olten und **JONAS** aus Hägendorf sonnten sich am Ildefonsplatz.

